

Ibagué, 21 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1729

Cuerpo Oficial de Bomberos apagó ocho incendios forestales en menos de 24 horas en Ibagué

Las altas temperaturas y los fuertes vientos provocaron que el fuego se extendiera en algunas zonas de la ciudad.

Los diferentes llamados de la comunidad permitieron que el Cuerpo Oficial de Bomberos atendiera de manera inmediata ocho incendios forestales durante las últimas 24 horas en Ibagué.

“Muy importante que la ciudadanía tenga a la mano la línea 123 de la Policía Nacional y comunicar de manera efectiva este tipo de emergencias que se están presentando en la ciudad”, señaló Jean Pineda, director de Bomberos.

Además, las unidades bomberiles hicieron presencia en barrios como Piedra Pintada donde se registró la primera conflagración, seguido de San Antonio, Ciudadela Simón Bolívar, Galán, calle 38 con avenida Guabinal, vía Ibagué-Alvarado, Planta El Tejar y finalmente en Ciudad Luz que hace parte de la comuna 9, los cuales fueron controlados en su totalidad.

Por último, se recuerda a todos los ibaguereños que está prohibido por ley realizar quemas por la afectación que estas pueden causar al no ser controladas y se invita a la comunidad a reportar los casos donde se realice esta actividad, recordando las líneas 123 y 317 324 0573 para la atención de emergencias.